校訓 渾身勉学 白鳥蘆花に入る





~夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成~

令和5年度

千代田東部小学校 学校だより NO. 24

令和5年10月27日 文責 冨永 和重

<u>音読集会(1·2·3年生)</u>

本校では、朝のスキルタイムの時間を使い、日頃の音読の成果を発表する音読集会を行っています。10月26日に、体育館で1・2・3年生が発表しました。



1年生は、「おおきなかぶ」を劇を交えて音読しました。お話では、最後のネズミがお手伝いしてかぶは抜けるのですが、発表では「それでもかぶはぬけません」。そこで東部小の1年生みんなで力を合わせて、「やっとかぶはぬけました」。

2年生は、北原白秋の「お祭り」を音読しました。元気な「わっしょい、わっしょい」の掛け声で、本当にお祭りがあっているようでした。かけ算の5の段も間違えずに言うことができました。





3年生は、落語でおなじみの「じゅげむ」 を音読しました。長~い名前を早口言葉のようにすらすらと言うことができていました。

1・2年生に比べ、3年生は人数が少ないのですが、そろった声と大きさは、さすが上級生でした。

日本語の響きはとても美しいなと思います。これからもしっかり声に出して、日本語の響きやリ

ズムの美しさを感じ取らせていきたいと思います。

美しい日本語暗唱・朗読大会

10月21日(土)に、はんぎーホールで「美しい日本語暗唱・朗読大会」が行われました。本校からは4年生の2人が学校を代表して出場しました。

2人は、それぞれ昔話を選び、練習を重ねてきました。 当日は、はんぎーホールの広いステージやたくさんのお 客さんに臆することなく、堂々と朗読をすることができ ました。

結果は惜しくも入 賞を逃してしまいま したが、様子が目に 浮かぶような朗読 は、会場のお客さん をお話の世界に連れ て行ってくれました よ。



千代田中学校の文化発表会「菱華祭」を参観してきました

10月27日(金)、千代田中学校の文化発表会「菱華祭」に招かれ、校長が参観してきました。

体育館で合唱コンクールや吹奏楽部の演奏があったり、絵画やペットボトルアートなど様々な展示がされたりしていました。

小学生では見られ ないような表現力の 高さや感性の素晴ら しさにとても感動し ました。



本校の子供たちも、数年たてば、 先輩たちのように成長していくんだ ろうなあと思ったところでした。